

ほけんだより

ほけんだより ほけんしょうしつ ほけんしょう 令和5年5月8日



かんせんしようたいおう

感染症対応どうなる？



5月8日から新型コロナウイルス感染症の法的位置づけが5類感染症に変更となりました。

学校における新型コロナウイルス感染症対策がこれまでと少し変わったこともありますので、お知らせいたします。

《健康観察カードについて》

- これまで毎日体温を測定し、記録していた健康観察カードについては、今後は記入と提出は不要とします。今使っている健康観察カードについては、ご家庭で体調管理に使っていただければと思います。
- 保護者の皆さんには、これまで通り、お子さんの体調を把握していただき、普段と違う様子や、体調の変化がありましたら、無理をしないようお願いします。



《マスクの着用について》

- マスク着用が個人の判断となり、「マスクをしなくていいよ」と伝えてからも、なかなかマスクを外せない子どももいました。マスクの着用に関しては、引き続き個人の判断となります。今後、気温も高くなり、暑さによる呼吸の苦しさも出てくると思います。子ども達が快適に学校生活を送ることができるよう、ご家庭でも「マスクどうする？」と親子で話し合いながら、自分で決められるといいなと思います。
- 5月以降も、歯科検診、眼科検診、耳鼻科検診とまだ検診が控えています。検診の時については、学校医が医療従事者であることを考慮し、できるだけマスクの着用をお願いします。
- 給食の配膳時にはこれまで通り、マスクの着用が必要となります。日常生活での着用は必要ありませんが、毎日の給食配膳時用に、ランドセルに必ず1枚はマスクを用意してください。



※その他、感染症対応について、5月2日に市教委から出されたお知らせを見ていただき、出席停止期間等確認していただければと思います。感染症対応について、わからないことがありましたら、気軽に学校にお問い合わせください。

引き続き、感染症に対するご家庭のご協力をよろしくお願いします。



ほっとひといき、心の保健室コーナー

○今年も「全校面談」行います○

今年度も引き続き浦野先生が本校のスクールカウンセラーです。カウンセラーさんは心の専門家です。今自分が気になっていることや、困っていること、思っていることなど、どんな些細なことでも話すことができます。
気軽にスクールカウンセラーさんと面談できるよう、今年度も「全校面談」を行います。相談したいことが特になくても大丈夫。浦野先生もみんなと話すのを楽しみにしていますよ。

どんな目的でやるの？

面談を、気軽に、利用しやすくするために行います。



いつやるの？

5月から放課後一人5~10分程度のお気軽面談をします。詳しい日程は担任の先生に伝えますね！

どんなこと話せばいいの？

困っていることや心配ごと、気になっていること、自分の好きなこと、はまっている趣味など、なんでもOKです！



★保護者の皆さんも、スクールカウンセラーさんとお話しできます！ご希望がありましたら、今枝までお気軽にご連絡ください。